

Les Lègos s'animent! - 1/1

Quelle étrange sensation de voir ses jouets d'enfance s'animer sous nos yeux! Voici comment faire sans pour autant acheter le box "Lègo studio" d'une valeur de 175€!

Quelle ne fut pas ma surprise lorsqu'en hasardant sur Kazaa je découvris un film d'animation en image par image, entièrement réalisé en Lègo! En effet, ces jouets ont bercé mon enfance et mon début d'adolescent et en voyant ce film je réalisai que sur mon écran se trouvait ce que mon imagination avait toujours cherché à faire! Après quelques recherches, je me rendis compte que Lègo avait créé en collaboration avec Spielberg, un programme et une webcam adaptable sur les lègos dans un module appelé "Lego Studio". Ma toute première tâche fut de trouver le programme qui me permettrait d'éviter un tel achat (175€ pour tester l'animation lègo me semblait cher payé). Etant muni d'une webcam il me manquait le programme! Windows movie maker fut intéressant jusqu'à ce qu'il se mette à bugger. Je lui trouvai un remplaçant en "Avi Maker" : simple et intuitif.

Les premiers tests furent une ola de 5 personnages et une petite histoire de pirates. Après ces deux bides monumentaux, l'idée me prit de m'attaquer à un bloc-buster et d'en reprendre une scène. Matrix! J'ai donc maintenant une courte animation de 40 secondes basées sur la scène du bâtiment dans Matrix. (Quelqu'un d'autre avait déjà eu cette idée mais il n'avait inséré que Néo, j'ai donc repris la scène en insérant Trinity)

Malgré mes tests, j'écris cet article pour faire découvrir aux amateurs de Lègo ce qu'il est possible de faire. Je suis très loin de certains films que j'ai vu (Les 36 premières minutes de Star Wars épisode 4 entièrement réalisées en lègo, ou encore une bande annonce du film Spiderman, tout est possible!)

Mais comment fait-on pour arriver à ce résultat?

Tout d'abord il faut créer des décors maléables de manière à faciliter les mouvements de caméras, ensuite les disposer sur son plateau (le bureau de mon pc fit l'affaire). Après il faut commencer les prises de vues. Une photo, un petit mouvement, une photo, un autre petit mouvement et ainsi de suite pour créer un mouvement uniforme. Je tourne en huit images secondes, mais Avi Maker est capable d'en mettre 100! La dernière étape consiste à modifier les images où doivent apparaître des coups de feu, du sang, des expressions dans le visage ou même faire bouger les lèvres des personnages.

Le résultat est souvent très drôle, inattendu et surprenant aux yeux des spectateurs. Si vous désirez voir une de ces animations faites une recherche sur kazaa. "Lègo" dans la section "vidéo" suffit. Ou contactez mon MSN : Lost_in_oniry@hotmail.com. Je me ferai un plaisir de vous envoyer Lègotrix mais ce n'est pas ce qui se fait de mieux en animation lègo!

Bonne découverte à vous!